
Die Nachfrage des Vorsitzenden, ob hinsichtlich des Handhabung des Controllingfachverfahrens 

„IKVS“ noch Erklärungsbedarf bestünde, wurde vom Ausschuss verneint. Der Vorsitzende dankt VA 

Kollmann für die Präsentation in den einzelnen Fraktionen.  


